

LAS CIENCIAS BÁSICAS Y SU APOORTE AL DESARROLLO REGIONAL: UN FORO DE REFLEXIÓN Y SINERGIA

Florencia, 04 de diciembre de 2024. La Universidad de la Amazonia a través de su Facultad de Ciencias Básicas desarrolló la segunda versión del foro “Impacto de las Ciencias Básicas en el Contexto Regional”, un escenario donde convergieron estudiantes, profesionales, organizaciones sociales y sectores productivos que han tenido relación con la academia, y cuyo relacionamiento ha permitido beneficios para todas las partes involucradas.

Al respecto, Mónica Sirley Celis, decana de la Facultad de Ciencias Básicas, explicó que: “queremos evidenciar cómo los programas académicos de Química, Biología y la Maestría en Ciencias Biológicas han tenido un impacto en la región, teniendo en cuenta los tres ejes misionales de nuestra institución. En la docencia, queremos reconocer qué tan capacitados están siendo formados los estudiantes; en la investigación, necesitamos conocer cómo el trabajo de los grupos y semilleros transforma los contextos a través de los proyectos; y, finalmente, desde la extensión social, identificar cómo se ha aportado a mejorar las condiciones de vida de las comunidades.”

Con esta actividad, la Uniamazonia logra conocer cómo los gremios perciben la academia y qué aspectos consideran que son posibles de mejorar, teniendo en cuenta las dinámicas cambiantes a las que están expuestos.

Es importante destacar que “la Universidad de la Amazonia ha venido trabajando de forma articulada, especialmente en la ejecución de proyectos en sectores como el cauchero, lácteo, cacaoero y ecoturismo, con entidades como Coopomazonia, el Instituto Sinchi, ASOHECA y ACAMAFRUT, entre otras. Esta sinergia ha permitido mejorar la productividad y las condiciones de quienes componen estas economías y, simultáneamente, se han convertido en entornos de práctica para los procesos de graduación a nivel de posgrado,” destacó Yeny Rocío Virguez, coordinadora de la Maestría en Ciencias Biológicas.

Con estos espacios se espera evaluar el desempeño que la academia ha tenido en los territorios y continuar tomando la iniciativa y el liderazgo para llegar a lugares con cierta complejidad, así como fortalecer la atención a las comunidades